

Grüner Ortsverband Bönebüttel gegründet

Die Gemeinde Bönebüttel hat ab sofort einen eigenen Grünen Ortsverband. Es ist der 15. Ortsverband im Kreisverband Plön von Bündnis 90/ Die Grünen. Zur Gründungsversammlung am Dienstag, den 8. November 2022 im Gemeindezentrum Bönebüttel hatte die Ortsgruppe Bönebüttel eingeladen. Neun stimmberechtigte Grüne Mitglieder aus dem Ort sowie 13 Gäste waren der Einladung gefolgt. Zügig und einstimmig beschlossen sie unter Leitung der Kreisvorstandsvorsitzenden Kirsten Bock die Gründung des Ortsverbandes Bönebüttel.

Ehrengast Aminata Touré, allerdings nicht in ihrer Funktion als schleswig-holsteinische Sozialministerin, sondern als Basismitglied der Partei, gratulierte den Ortsverbandsmitgliedern als Erste: "Ich wünsche mir für euch als Ortsverband, dass ihr hier einen Debattenraum habt, in dem Ideen entstehen, wie eure Anliegen in Realität umgewandelt werden können." Denn alle Menschen seien im Grunde politisch und bräuchten für ihre Anliegen einen solchen Ort, umso mehr in Krisenzeiten wie diesen.

Der Kreisvorstand begrüßte im Namen des Kreisverbandes die Gründung des neuen Ortsverbandes und hieß diesen herzlich in seiner Mitte willkommen. "Wir werden den Ortsverband von Herzen unterstützen und freuen uns auf die Zusammenarbeit", so Bock. Gerade heute sei es wichtig, dass das Wir im Vordergrund stehe und daher beeindrucke das Engagement der Grünen Mitglieder in der Gemeinde. Das unterstrich auch Dirk Kock-Rohwer, MdL - viele Jahre politisch aktiv in der Grünen Ortsgruppe Bönebüttel im Ortsverband Bokhorst-Wankendorf und als Direktkandidat für den Wahlkreis Plön-Ostholstein seit Mai dieses Jahres Mitglied im Schleswig-holsteinischen Landtag. Er selbst sei als Bönebütteler seit vielen Jahren politisch für die Grünen aktiv, gemeinsam mit immer mehr engagierten Menschen.

Der neue Ortsverband ist aus der genannten Ortsgruppe heraus gegründet worden. Im Ortsverband waren bis dato drei aktive und autark arbeitende Ortsgruppen in den drei Gemeinden Stolpe, Wankendorf und Bönebüttel vertreten, in Stolpe und Wankendorf zudem als Grüne Fraktionen.

Nun braucht ein Ortsverband auch eine Leitung. Was auf Kreisebene der Vorstand ist, sind auf Ortsebene die Sprecher*innen. Einstimmig gewählt (bei jeweils einer Enthaltung der Eigenstimme) wurden gewählt: OV-Sprecher David Dudyka, OV-Sprecherin Marion Bredenkamp, Stellvertr. OV-Sprecher Rolf Kegel, Stellvertr. OV-Sprecherin Petra Finger.

"Wir sind noch ohne Mandat, doch wir wollen uns als Grüne Alternative zu den etablierten Parteien positionieren", sagt David Dudyka. Dabei hat der frisch gewählte OV-Sprecher bereits die Kommunalwahlen im kommenden Mai im Blick. Seit geraumer Zeit sei ein starker Anstieg der Mitgliederzahlen zu verzeichnen und mit diesem Wachsen wollen sich die Grünen in Bönebüttel für die Zukunft besser aufstellen. Im Ort verstehen sie sich als Ansprechpartner für die Bürger*innen für Grüne Politik, für Fragen, Anregungen und Ideen. "Wir haben immer ein offenes Ohr, auch dort, wo der Schuh drückt", sagt Dudyka. Interessierte sind herzlich willkommen, an den Grünen Treffpunkten und Ortsmitgliederversammlungen teilzunehmen – und auf Wunsch aktiv mitzuwirken.

Kontakt:

David Dudyka

E-Mail: d.dudyka@posteo.de